



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>143 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>6919</b>
Prix	<b>1 270 000 €</b>

Grasse

Maison à vendre (06130)



Situé au coeur d'un domaine privé, cette superbe villa récemment rénové avec goût en 2022 profite d'un cadre absolument exceptionnel. En position dominante et sans aucun vis-à-vis, elle offre une vue panoramique à 180°, sur les montagnes, les collines en contrebas et la mer. Elle se situe au calme absolu et à 5 minutes du charmant village de chateaufort de grasse et de ses commerces. Elle bénéficie d'un cadre privilégié avec sa piscine au sel chauffée et son pool-house (avec cave). L'ensemble est harmonieusement entouré et relié de nombreuses terrasses en teck alternées d'une belle pelouse, de ...

*Located in the heart of a private domain, this superb villa recently tastefully renovated in 2022 benefits from an absolutely exceptional setting. In a dominant position and not overlooked, it offers a 180° panoramic view of the mountains, the hills below and the sea. It is located in absolute calm and 5 minutes from the charming village of chateaufort de grasse and its businesses. It benefits from a privileged setting with its heated salt swimming pool and its pool house (with cellar). The whole is harmoniously surrounded and connected by numerous teak terraces alternating with a beautiful ...*

## ESPACES ATYPIQUES NICE

4 Rue Maréchal Joffre - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

